

ESCUELAS UNIVERSITARIAS

Un grupo de profesores protesta contra la aplicación de la LOE

■ Un grupo de Profesores Titulares de Escuela Universitaria (PTEUS) de Castilla y León se concentró ayer en el Palacio Santa Cruz de Valladolid para protestar contra la Ley Orgánica de Educación (LOE). Según los docentes, la nueva Ley Orgánica de Educación, que está en trámites en el Senado, provocaría la extinción del cuerpo de este tipo de docentes, así como de los derechos políticos, que hasta ahora tienen estos titulados, para progresar en su carrera.